

Muller de Abadal habla de la labor de los presidentes de Diputación catalanes

«TRABAJAMOS HACE TIEMPO EN LA ORDENACION DEL TERRITORIO»

PRESENTACION DEL VOLUMEN «UN LUSTRO DE GESTION CORPORATIVA»

«El proyecto del Túnel del Cadí, de tan fundamental importancia para Cataluña, ya que permitirá la extensión del llamado "Eje del Llobregat", se encuentra ya en el último trámite administrativo y la impresión, sobre su posible aprobación, es muy favorable», dijo ayer el presidente de la Diputación

Provincial, don José María de Muller, en el acto de presentación del libro "Un lustro de gestión corporativa —1 de junio de 1967 a 21 de junio de 1972" y que corresponde al período de cinco años en que el señor De Muller ha venido rigiendo los destinos provinciales.

REALIZACIONES DE UN LUSTRO

«Ha transcurrido un lustro desde la fecha de mi toma de posesión —dijo el señor De Muller— y esta es una síntesis de la labor realizada día a día por el equipo que con ilusionada entrega dirige el rumbo de la Diputación Provincial. Creo que tiene la suficiente perspectiva temporal para servir a modo de rendición de cuentas ante la comunidad provincial sobre el cumplimiento del compromiso adquirido en aquella, para mí, emotiva ocasión. Con tal fin se publica este libro, en el que se han procurado resumir, sin retóricas, las realizaciones más sobresalientes de la Diputación de Barcelona en el período 1967-1972».

LINEAS MAESTRAS, SEGUIDAS

El volumen se inicia con un prólogo del presidente de la Diputación Provincial de Barcelona, en el que se señalan las líneas maestras de actuación durante este lustro y que ya fueron expuestas en el discurso de toma de posesión del señor De Muller. En ellas y a modo de decálogo se señala: el robustecimiento de la provincia y del papel de ésta en el seno de la Diputación Provincial; la vigorización de la Diputación Provincial en sus aspectos económico-financiero y funcional; entrada en juego de las comarcas como soportes básicos de las insti-

tuciones provinciales; sentar las bases para la constitución de una Mancomunidad de Diputaciones catalanas; potenciación de la riqueza provincial en general, del turismo y de las manifestaciones socio-económicas de la vida de la comunidad; política de expansión de las tradicionales instituciones de la Diputación en los distintos sectores de la actividad corporativa; política cultural intensa; preparación y capacitación de la Diputación para una activa rectoría en unos casos, y fecunda participación en otros, en la ordenación del territorio provincial; fomentar la proyección exterior de la Diputación de Barcelona en desplazamientos de trabajo y presencia creativa; y programación global de todas las necesidades de la provincia como premisa indispensable para una política de realidades.

A cada uno de los puntos señalados, el señor De Muller fue dando cuenta de la labor realizada por la corporación provincial durante este lustro, destacando cómo había sido presentado a la Administración un estudio que permitirá mejorar la situación financiera de las corporaciones provinciales en relación al Estado; la creación de la Mancomunidad de Diputaciones con la Comisión Interprovincial de Estudios Regionales.

ORDENACION DEL TERRITORIO

En este punto, se hizo referencia a la necesidad de una coordinación

urbanística interprovincial que en estos momentos se encuentra en fase de una profunda revisión de sus bases legales: directamente a través del Proyecto de Ley de Reforma del Régimen del Suelo y Ordenación Urbana y, de manera indirecta, con la Ley de Bases del Régimen Local que también introduce importantes modificaciones en la normativa actual.

En este sentido, el presidente de la Diputación de Barcelona señaló que el urbanismo constituye una parcela del gobierno local no desligable, por tanto, del mismo, ni de la estructura jurídico-administrativa que lo contiene. «Es por ello —añadió— que una acción coordinada en esta materia de las Diputaciones, puede ser del mayor interés. Con esta óptica, los presidentes de las Diputaciones de Cataluña venimos trabajando hace tiempo en la ordenación de nuestras respectivas provincias; teniendo en cuenta sus interrelaciones y mutuos condicionamientos».

"HAY MUCHO QUE HACER, AUN"

Finalmente, preguntamos al señor De Muller cómo ve la perspectiva de este lustro y cuánto de lo deseado en su discurso de toma de posesión, se ha podido cumplir. Y respondió: «Hay mucho que hacer aún. Yo le diría que se ha conseguido la mitad más uno. Y es que nuestra visión y deseos van creciendo cada día con más ambiciosos proyectos en favor de nuestra provincia.»

ULTIMA FASE DEL MAPA DE CATALUÑA

Durante la reunión, fueron presentados también un opúsculo del «Programa de Inversiones 1973-76» y un folleto, ricamente ilustrado, sobre los «Museos de la Diputación Provincial de Barcelona».

Asimismo, por último, se señaló que el mapa de Cataluña que a escala de 1/200.000 están realizando los servicios provinciales, ha entrado en su última fase de ejecución y que, tras la revisión del mismo, por las corporaciones de las restantes provincias catalanas, se dará próximamente a conocer.

PARTICIPACION DE LA ARMADA EN EL SALON DE LA INFANCIA

El Salón de la Infancia y de la Juventud que hoy miércoles, inaugurará su décima edición en el recinto de Montjuich, cuenta nuevamente con la entusiasta contribución de la Marina de Guerra española.

Tras el magnífico impacto logrado en pasados salones, la Marina en pabellón compartido con los Ejércitos de Tierra y Aire, amplía notablemente su colaboración exhibiendo muestras de material empleado en la guerra en la mar, maquetas de buques de la Flota y diversa información naval, haciendo participe a nuestra juventud de la vital trascendencia que representa para el país el lograr una auténtica mentalidad marinera.

Si el pasado año pudimos contemplar las espectaculares demostraciones anfibia, a cargo de la dotación del buque de salvamento «Poseidón», en las presentes jornadas tendrán oportunidad los niños barceloneses de poder visitar y recorrer a sus anchas las instalaciones de la

fragata «Sarmiento de Gamboa» enviada especialmente por la Jefatura de la Zona Marítima del Mediterráneo.

La «Sarmiento de Gamboa» es prácticamente el último superviviente no modernizado, de la famosa serie «Pizarro», compuesta por ocho unidades construidas en los difíciles años cuarenta y cuyo equipo artillero formado por tres torres dobles de 120 mm. con elevado ángulo de tiro y amplias manteletas protectoras representó un notable avance respecto a todos cuantos buques similares tuvo la Marina en los últimos tiempos.

De líneas elegantes según estilo de la época y sobreestructura bien proporcionada registra 95 metros de eslora, 12'30 de manga y 3'40 de eslora. Propulsado con turbinas «Parsons» de vapor que desarrollan los 5.000 H.P. alcanzó a través de dos hélices un andar máximo en pruebas de 20 nudos, aunque actualmente puede cifrarse en

J. F. Huguet Prats

ACUERDO ENTRE DIRECCION Y REPRESENTANTES SINDICALES DE LA CIUDAD SANITARIA

Los representantes sindicales del personal auxiliar sanitario titulado y no titulado de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social y la dirección de la misma han llegado a un acuerdo para establecer un plazo de tres semanas, hasta el día 10 de enero, a fin de lograr un arreglo en la situación por la que esta atravesado este establecimiento sanitario.

Hasta el día 10 de enero todos los trabajos proseguirán normalmente, a la espera de que en esa fecha se comunique a la plantilla afectada por los problemas laborales causa del litigio la solución arbitrada para los mismos por las autoridades competentes.

Protesta al I.N.P. y peticiones

Los enlaces sindicales del personal auxiliar sanitario han expresado su protesta al Instituto Nacional de Previsión por la negativa formal de éste a las peticiones que se le han venido formulando desde 1970 y que se re-

sumieron en los escritos de febrero y mayo del actual, abarcando los siguientes puntos:

Peticiones de que se constituye el Jurado de Empresa de la Seguridad Social, Seguridad e Higiene en el trabajo, Guardería infantil. Cumplimiento estricto de las normativas establecidas en los respectivos estatutos relativos a incentivos, plantilla de personal de acuerdo con el índice real de ocupación. Déficit de enfermeras A.T.S., defensa judicial del personal a cargo del I.N.P. por las posibles implicaciones judiciales que pudieran sufrir por causas imputables al ejercicio de su profesión. Percepción de todos los emolumentos durante la incapacidad laboral transitoria. Anteproyecto del estatuto; reconocimiento de la antigüedad desde el inicio de la prestación de servicios efectivos, incluido el período de prueba. Formación continuada posgraduada, formación continuada al resto del personal y mayor retribución a los puestos de trabajo nocturno.

Sin solución en Mercabarna

AYER CERRARON UNOS 400 PUESTOS

En la jornada de ayer prosiguió el conflicto de «Mercabarna», que comenzó el pasado lunes, al ser clausurados cinco puestos por falta de pago del canon establecido. Todos los asentadores cerraron sus puestos, excepto los dependientes de organismos sindicales agrarios que, al ser independientes, se mantienen al margen del conflicto. Son sólo 30 de los 400 puestos existentes en «Mercabarna».

No parece que se camine hacia una solución positiva ya que los asentadores se mantienen firmes en su actitud hasta que no les concedan lo que han solicitado repetidas veces al Ayuntamiento. En síntesis se trata de la centralización total del abastecimiento en «Mercabarna», que no se da en la actualidad; la descarga libre de las mercancías; un mejoramiento de la situación económica ya que no se les ha respetado la situación que poseían en el Borne y tienen que satisfacer hasta 7.000 pesetas por metro cuadrado por los nuevos puestos. Por último se pide un eficaz diálogo, ya que es su deseo llegar cuanto antes a una solución basada en la comprensión de sus problemas.

En los mercados de venta al público en la ciudad, no se notó la escasez de productos, pero se teme que si continúa el conflicto se llegue a crear una situación grave ya que, al abastecimiento normal de la ciudad, se añade el incremento lógico de estas fiestas navideñas.

NOTA DEL AYUNTAMIENTO

La Delegación Municipal de Abastecimientos, Transportes y Servicios municipales nos ha remitido la siguiente nota:

«De conformidad con lo establecido en el Reglamento de Mercabarna y después de haber concedido varios y sucesivos plazos para que los asentadores que todavía no habían satisfecho sus cánones mensuales, regularizaran sus pagos, se decretó el lanzamiento de algunos de ellos, que se ha dejado sin efecto por haberlos abonado.»

Sólo el reiterado impago de dichos cánones ha sido la causa del anunciado lanzamiento, problema totalmente ajeno a la modificación de horarios, supresión o modificación de los servicios de trabajo, de la centralización de ventas, aspectos de índole colectiva que, por afectar a otros estamentos y necesidades, sólo pueden ser resueltos en ponderado estudio conjunto, abierto en toda su amplitud a todos ellos.»

NOTAS DE SOCIEDAD

Sexto hijo del gobernador civil

En la Clínica Dexeus, dio a luz a una niña doña María Teresa Muñoz de Pelayo Ros, esposa del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Tomás Pelayo Ros. Madre e hija se encuentran perfectamente.

La pequeña es el sexto hijo del matrimonio, a los que felicitamos muy cordialmente por el acontecimiento.

cuberta, Jefe de Publicidad de «Dicen...», se ha visto alegrado anteayer con la llegada de la cigüeña. Por esta vez, ha sido niña y según nuestras noticias recibirá en las Pilas Bautismales el nombre de Elisabeth. Se trata del tercer fruto del matrimonio Fontcuberta-Sales.

Desde estas páginas transmitimos nuestra cordial enhorabuena al amigo Fontcuberta y a su distinguida esposa.

SUBASTA DE ARTE A BENEFICIO DEL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

El nuevo local es el centro pediátrico más moderno de Europa

Hablar del Hospital de San Juan de Dios no es hablar de cosas tristes, sino muy al contrario, de una energía producto del optimismo del amor. Con este optimismo, los Hermanos han emprendido una tarea imponente de construir un nuevo Hospital, pues el anterior se les había quedado pequeño. Y el hospital nuevo ahí está, a punto de su inauguración, que será efectivamente en febrero próximo.

El nuevo hospital

Este hospital de los niños viene a sustituir al primero que funcionó en España, el cual cumplió hace un lustro los cien años. Está en uno de esos lugares únicos en belleza que prodiga Barcelona, allá por donde se cuenta entró Don Quijote y Sancho en nuestra ciudad, altozano desde donde contempló las murallas a lo lejos, que es la zona de Finestrelles, por encima del restaurante Tres Molinos, por más detalles.

Allí se levanta el hospital pediátrico más moderno, sin duda alguna de toda Europa, pues los Hermanos de San Juan de Dios, en su amor por la infancia no se han querido quedar cortos, en espera de la largueza secular de los barceloneses. No en vano el Hospital de San Juan de Dios vivía de la limosna ciudadana, limosna espléndida cuando se suman todas las voluntades, la cual pierde entonces el nombre para llamarse generosidad.

En efecto, de cincuenta camas que había en el anterior local se pasa ahora a las trescientas y aún cuatrocientas más tarde. Se comprende que la envergadura del nuevo servicio haya producido un déficit y que este déficit les haya puesto en movimiento. La idea de hacer una subasta de obras de arte fue acogida por el Real Círculo Artístico, el cual ha inspirado y asesorado su organización, de forma que el público pueda tener la confianza necesaria.

La subasta

Una nota característica esta subasta, para atender a los artistas que estaban en queja con la organización de subastas realizadas en nuestra ciudad incluso con pocos escrúpulos de conciencia, cuando se

trata de fines benéficos. Se garantiza la honestidad del sistema de pujas y de que los cuadros serán destinados al fin benéfico que se propone.

Los artistas son así: o todo o nada. Artista hay que regala el cuadro sin importarle su cotización, con tal que el Hospital le saque algún partido. Pero el Hospital quiere garantizar las cotizaciones. Y para evitar toda comercialización y estímulo extraño a la intención caritativa, deja los cuadros con su precio de artista inicial en nota colocada junto a cada obra. Y si usted se siente generoso, puede elegir entre 178 piezas de los precios más distintos, según sus posibilidades y gusto.

De los artistas que han acudido sólo puede haber palabras de elogio. Firmas de primera categoría en el orden de las apreciaciones y fama. Por ejemplo, Joan Miró, Luis Muntané, Tapiés, Tharrats, Bosch Roger y muchos etcétera, pues no es esta la ocasión más propicia de hablar de unos para omitir a otros, sino de invitar a los barceloneses a participar en este juego de la caridad de la mano del arte.

Los artistas

Hay precios de 1.500 pesetas hasta la pieza de Miró, marcada con 500.000. El valor total de la colección alcanza la cifra de más de tres millones trescientas mil pesetas, lo cual indica claramente que los artistas han sido moderadísimo en sus pretensiones de guardar la ropa, como es su vieja costumbre.

El día de la clausura no será un día especial, más en que las obras quedarán adjudicadas a quien haya hecho la postura más alta, sin pujas a la llana, ni otras espectacularidades. Y las obras que no se hayan vendido, por decisión de los artistas, pasarán a formar parte del patrimonio de San Juan de Dios, donde cumplirán su fin tanto o más que cubriendo el déficit del Hospital, pues hay otros déficits de mayor cuantía que eliminar, de un plumazo de artista.

Usted tiene la palabra.

Gómez Catón

NATALICIO
El hogar de don Francisco Font-

RESTAURANTE
El Fabalí

RESERVE SU MESA FAMILIAR PARA ESTAS FIESTAS

Avda Glimo FRANCO 400. Tel 2571130

ACUDE AL TEATRO